



Rotary International District 2800 山形西ロータリークラブ会報

会長：長澤 裕二 幹事：三沢 大介

地区目標 ロータリーを語ろう そして ロータリーを楽しもう

クラブテーマ 新会員を育てながら、ロータリーを楽しもう

- ◆点鐘：長澤 裕二 会長
- ◆ロータリーソング：奉仕の理想
- ◆司会：高橋 昌之 S.A.A.
- ◆会場：山形ランドホテル

世界に希望を生み出そう



第2985回例会 令和5年7月10日(月)

会長あいさつ

長澤 裕二 会長



映画の話をしりたいと思います。3年前にフォーラムを初めて1カ月間くらい休みました。休んでくれというふうに要請を受けて休んだんです。それから3年経ちましたが、いまだに映画館で観ないという人がいます。3年間観てませんと。最近

になってアニメがヒットしたりして、映画館のお客さんも増えてきたんですけど、1年目、2年目は70%くらいしか回復しなかったです。今年は例年どおりくらいにきています。1本あたり、特にアニメなんかでは100億円を超える作品がたくさん出ています。『スラムダンク』とか、『すずめの戸締まり』とか。そういう作品がもう百何十億ということで、またそれが海外に行くと、大ヒットということが起こっています。

3年前に公開するはずだった『トップガンマーヴェリック』がようやく去年公開されました。34年ぶりの続編だったんですけど、それが前作の倍以上の入場を集めるということが起こりました。トム・クルーズという役者さんは、絶対スタントマンを使わないんです。自分で全部やる役者なんですね。そういうことで、すごくアドレナリンが出るというようなそういう作品になっているものですから、1人の人が2回、3回と観ることがすごく多かったです。だから前作の倍以上の大ヒットになってしまったということが起こったんじゃないかなと思います。

今、スタジオジブリの宮崎駿監督が新しい作品を作っているのを皆さんご存じですか。『きみたちはどう生きるか』という映画。あと1週間、今週公開なんですね。ところがテレビスポットを全然やっていないんです。初めてのことです。今まで宮崎駿作品を公開するとなると、全部テレビで宣伝をすごくやってたんですけど、それが無しなんですね。初めての試みなので、どのくらいヒットが出るのかということがちょっと楽しみです。今週の15日から上映が始まります。この映画は試写がないんです。これも初めての戦略というか、ジブリにとっては初めての公開の仕方なんですね。こんなふうに行っているんですけど、本当にどんなヒットが出るのかな、とても楽しみに夏になっていくなと思います。

幹事報告

三沢 大介 幹事

- 事務局のほうから今年度の会費、上期会費の請求書を送りさせていただいております。7月末の納付期限となっておりますので、ご確認をお願いいたします。
- 米山校友会のレン・ウゼンさんにお越しいただいておりますので、奨学金のほうお渡しさせていただきたいと思っております。
- レン・ウゼン奨学生より一言
皆さまこんばんは。今回ビアパーティーに招待していただき誠にありがとうございます。年に1回着るかどうかの浴衣を酒巻さんにプレゼントいただいて、とても感謝の気持ちでいっぱいです。
近況報告についてですが、先週土曜日に院生の研究報告会があったので、そのレジュメを何冊か印刷してきて、皆さまご覧になっていただければと思います。後ほどフロントのほうに置いていくので、ご興味があれば、ぜひご覧になってください。ありがとうございました。
- 今月のロータリーレートは145円です。

ビアパーティー挨拶

親睦・家族委員会

後藤 章洋 委員長

今日はわれわれ委員会にとって初陣になります。今日は皆さんに大いに飲んでいただいて、そして親睦を深めていただきたい、この思い1点でございます。皆さまにとって今日のこのひとときが素敵なものになりますように、われわれ全員で務めさせていただきたいと思っております。本日はよろしくお願いたします。

乾杯のあいさつ

市村 清勝 直前会長

先ほど、吉田ガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会でありました。すばらしいクラブ協議会で、今年1年の長澤丸の船出にふさわしい協議会だったと思っております。これから1年間、その長澤丸がすばらしい1年間を作ること、そしてまたここにご列席の皆さま方のご健勝とご健康をかわせて祈念いたしまして、乾杯をさせていただきます。乾杯。

ビアパーティー



本日出席 (7 / 10)

会員総数

102名

出席会員数

64名